

*Chers membres du Rotary Club Thonon Genevois International*

*Bonjour à tous, comment allez-vous?*

*Tout d'abord je remercie notre gouverneur Christian pour son message de début d'année rotarienne que j'ai particulièrement trouvé rempli de sens et d'humanisme. Cher gouverneur, en qualité de présidente du Rotary Club Thonon Genevois International, permettez-moi de vous avouer que vos intentions dans le but de voir fleurir la vie de chacun des clubs du District sont perceptibles.*

*Dans son message, notre gouverneur nous motive à agir pour augmenter notre impact, étendre notre portée, améliorer notre implication et accroître notre capacité d'adaptation.*

*Chers membres de notre club, prenons une minute, je me demande s'il serait possible d'envisager l'une de ces missions précédemment citées sans au préalable sentir au fond de soi la fierté d'être Rotarien.*

*Mais pour être fier d'être Rotarien, qu'est ce que c'est d'ailleurs ? Pour le comprendre, il faudra certainement être d'abord un bon Rotarien.*

*Et pour devenir un bon Rotarien, il n'y a qu'un seul moyen : s'intéresser à la société et à son évolution tout en appliquant les critères des quatre questions.*

*Est-ce vrai ? Est-ce juste ? Est-ce source de bonne volonté et d'amitié ? Est-ce équitable et bénéfique pour chacun ? Lors des relations que nous établissons et avant d'entreprendre la moindre action, se poser ces questions.*

*Quant à la vie de notre club, deux rencontres estivales au mois d'août, rien d'extravagant, les vagues du Lac Léman et la photo à côté de l'arbre chez Nicholas.*

*Chaque rencontre bien que différente l'une de l'autre a été un moment de complicité, d'humour et d'amitié entre les membres.*

*Bientôt septembre 2024, le mois de l'alphabétisation et de l'éducation de base dans le cycle des axes stratégiques officielles du Rotary International. Notre club, en plus des séances statutaires habituelles, organise ce mois-ci une rencontre littéraire et culinaire à Genève, l'objectif, étant peut-être évident: l'importance de la culture générale.*

*J'ai souhaité faire de cette rencontre une véritable réunion Interclub. Le plaisir de se retrouver entre rotariens! Plaisir incommensurable!*

*Je vous raconterai.*

*Continuons, à soigner nos échanges, à polir nos pensées, des valeurs comme la tolérance, le respect d'autrui et l'acceptation de la singularité de chacun: les clés d'un monde de paix.*

*Veuillez agréer, chers rotariens, l'expression de mes sentiments respectueux,*

*Lilly Garrie*

*Le 28 août 2024*



*Dear members of the Rotary Club Thonon Genevois International*

*Hello everyone, how are you?*

*First of all, I would like to thank our Governor, Christian, for his message at the start of the Rotary year, which I found particularly meaningful and humanist. Dear Governor, as President of the Rotary Club Thonon Genevois International, allow me to say that your intentions, to see the life of each of the clubs in the District flourish, are perceptible.*

*In his message, our governor motivates us to take action to increase our impact, extend our reach, improve our involvement and increase our ability to adapt.*

*Dear members of our club, let's take a minute, and ask ourselves whether it would be possible to consider one of the above-mentioned missions without first feeling a sense of pride in being a Rotarian.*

*But to be proud to be a Rotarian, what does that mean anyway? To understand it, you first have to be a good Rotarian.*

*And there is only one way to become a good Rotarian: take an interest in society and its development while applying the criteria of the four questions.*

*Is it true? Is it right? Is it a source of goodwill and friendship? Is it fair and beneficial to everyone? In the relationships we establish and before taking the slightest action, we must ask ourselves these questions.*

*As for the life of our club, two summer meetings in August, nothing extravagant, the waves of Lake Geneva and the photo next to the tree at Nicholas's house. Each meeting, though different from the next, was a moment of complicity, humour and friendship between the members.*

*September 2024 will soon be upon us, with Literacy and Basic Education Month in the cycle of Rotary International's official strategic axes. This month, in addition to the usual statutory meetings, our club is organising a literary and culinary event in Geneva, the aim of which is perhaps obvious: the importance of general culture.*

*I wanted to make this a real Interclub meeting. The pleasure of getting together with other Rotarians! An immeasurable pleasure!*

*I'll tell you all about it.*

*Let's continue, to take care in our interactions, to polish our thoughts, the values such as tolerance, respect for others and acceptance of each other's uniqueness: the keys to a peaceful world.*

*Yours sincerely*

*Lilly Garrie*

*August 28, 2024*

